

# Newsletter



Sampana Iraisana  
Antoko Mpihira

*Avril 2021*



## **NOUVEAUTE TOUTE NOUVELLE ET A RENOUVELER**

*Jean 13: 8, 34*

### **DIEU RENOUVELLE SON ALLIANCE**

Au commencement, l'Éternel Dieu a, non seulement confié à Moïse la rédaction des cinq premiers livres de la Bible, mais encore, Il a conclu une alliance perpétuelle avec Abraham, Isaac et Jacob. Ce dernier, appelé aussi Israël fut le père du peuple élu, duquel devait naître le Messie promis pour le salut du monde. En Lui donc, l'Éternel Dieu a renouvelé son alliance afin que les nations puissent prendre part à son amour. Dès lors, nous avons à faire à ce que nous appelons aujourd'hui la nouvelle Alliance car il est écrit : « Jésus est le Médiateur d'une nouvelle alliance : sa mort est intervenue pour le rachat des transgressions commises sous la première alliance ... » (Héb 9 : 15).

### **JESUS MANIFESTE UN GESTE NOUVEAU**

Une poignée de disciples suivaient les traces de ce Jésus, et deviennent des témoins oculaires de toutes ses œuvres. Les douze apôtres désignés formaient un « tout », à une personne près aux yeux de Jésus, tout en reconnaissant sa seigneurie. Mais lorsque le Seigneur Jésus se met à laver leurs pieds selon le récit de Jean 13, c'est une nouveauté pour l'ensemble des disciples. Relisons la réaction de Pierre au v8 : « non, jamais tu ne me laveras les pieds ». C'est tellement nouveau que Pierre ne pouvait pas s'empêcher de réagir ainsi.

## JESUS DONNE UN COMMANDEMENT NOUVEAU

Mais dans cette même soirée du jeudi saint, Jésus se permet de leur délivrer autre chose aussi surprenante que nouvelle. Voici ce qu'il dit au v34 de Jean 13 : « Je vous donne un commandement nouveau : aimez-vous les uns les autres comme Je vous ai aimés ... ». Il est clair que cette notion d'amour réciproque n'est pas explicite, ni dans les dix commandements, ni dans le reste de l'Ancien Testament. Voilà pourquoi, ce commandement est qualifié de « tout neuf ». Mais le Seigneur Jésus adresse ici cette nouveauté à ses disciples, qui sont eux aussi des nouvelles créatures en Lui (II Cor 5 : 17). Au sein de l'AMF régionale, ce commandement, me semble-t-il, n'est plus tellement nouveau car, plusieurs fois, nous avons entendu des exhortations là-dessus. Plus d'une fois, nous aurions revendiqué quelque chose de nouveau. Mais hélas ! Force est de constater que si ce commandement n'est plus nouveau à nos yeux, dans la pratique, il est toujours à renouveler. Rien n'est acquis. Cet amour fraternel au sein de notre section devrait rester pour nous une proie à arracher, un combat permanent dont la victoire est au bout des doigts selon les mots de l'Apôtre Paul : « Nous sommes plus que vainqueurs en Celui qui nous a aimés » (Rom 8 : 37).

## CONCLUSION

Bref, notre raison d'être principale en tant que AMF régionale FAVAN est de transmettre l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ, à nos semblables, et c'est le top de l'amour que nous leur manifestons, un amour à dimension éternelle. Mais encore faut-il qu'ils voient que cet amour en question, nous le vivons mutuellement en toute fraternité, car il est écrit : « ... A ceci tous reconnâitrons que vous êtes mes disciples si vous avez de l'amour les uns pour les autres » (Jean 13 : 35)



Joelitiana RARIVOMANANA  
Pasteur aumônier de l'AMF FAVAN

# AMF FAVAN

L'AMF FAVAN (région Nord Ouest) est composé de 6 chorales : AMIENS, CAEN, CERGY, CREIL, LILLE et ROUEN.

Les membres de la chorale FAVAN, au nombre d'une quatre vingtaine environ, sont unis aussi bien pour partager la parole de Dieu à travers les chants que par le bonheur que chacun éprouve à chanter ensemble. C'est pourquoi la chorale se définit par l'enthousiasme, la joie de vivre, l'innovation, le partage.

L'AMF FAVAN organise :

- Une rencontre régionale tous les ans.

On y planifie des moments de partage spirituel, de formations (*Réveil corporel : relaxation, Posture et gestique - Respiration et souffle- Vocalise - Travail d'interprétation, expression, écoute*), d'échanges ainsi que de répétitions de chants pour préparer d'éventuels concerts.

Ce qui permet aux choristes de faire plus ample connaissance, de partager de bons moments ensemble.

- Un ChoeurUni régional (CUP) tous les 2 ans.

- Une tournée d'échanges au sein des différents Tafo de la région, pendant 2 jours, finalisée par un Concert dans chaque ville de passage. La dernière s'est déroulée à Caen et à Rouen.

Par ailleurs, l'AMF FAVAN dans un futur proche, a d'autres projets en perspective courant l'année 2021 comme la réalisation des vidéos clips régionales durant le premier semestre, le ChoeurUni régional FAVAN prévu pour le mois d'octobre prochain avec d'autres différents projets de formations élaborés par les différentes commissions et techniciens au service de l'AMF FAVAN



AMF FAVAN: Soirée récréative ZKP à Amiens (Février 2019)



**SOPRANES**



**ALTI**



**BASSES**



**TENORS**

*CREIL – Journée de rencontre entre les choristes de chaque Tafo: Ateliers - Formations – Répétitions CUP (Mars 2019)*





*Psaumes 96 : 2 «Chantez à l'Éternel, bénissez son nom, annoncez de jour en jour son salut!»  
CUP à Amiens (Avril 2019)*



*Lors de la tournée de l'AMF FAVAN : Concert à CAEN.(Septembre 2019)*



*Lors de la tournée de l'AMF FAVAN : Concert à ROUEN.(Septembre 2019)*

# LE BUREAU

Les membres du bureau de l'AMF FAVAN :



Liva RAKOTONDRATSIMBA  
Coordinateur



Roger HARVEL  
Commission Chants et Musique



Lala Herimanjaka  
RAJAOARISOA  
Commission Chants et Musique



Jacques  
RAKOTONDRANTOANINA  
Secrétaire



Sylvie RAVALISAONA  
Trésorière



Tahina Oméga RAHOILJAON



Olga RATSIMBAZAFY



Ghislaine TSILANIZARA



Fidimalala RAMAROKOTO



Olivier RAOELISON

## REMERCIEMENTS ET RECONNAISSANCE

« Indro miposaka ny fahazavana »

Isaïa 60 :1-2

Le Concert virtuel de l'AMF FAVAN du 24 décembre 2020 était intitulé « Et voici la lumière qui brille », extrait et adapté du Livre d'Esaië 60 :1-2.

Pour des raisons sanitaires comme nous le savions tous, ce concert s'est déroulé de façon virtuelle et nous remercions le Christ. La pandémie avec les restrictions sanitaires ne nous ont pas empêchés de louer le Seigneur, glorifier Dieu par le biais du chant et de la musique, du talent qu'Il nous a gracieusement offert, célébrer Noël. Il ne s'agissait pas seulement de célébrer la venue du Seigneur Jésus, notre Sauveur, mais aussi édifier notre foi, fortifier notre confiance en Lui, renouveler notre engagement spirituel.

« Et voici la lumière qui brille » est un message d'amour fort et de fraternité pour les chrétiens.

La lumière qui brille représente notre profonde gratitude et notre reconnaissance envers le Seigneur Jésus d'être toujours avec nous, et nous aide à faire face à nos difficultés.

La lumière qui brille c'est la confiance qu'Il offre à ceux qui vivent l'incertitude du lendemain.

La lumière qui brille c'est le soulagement qu'Il apporte aux malades.

La lumière qui brille c'est le réconfort qu'Il donne à celles et ceux qui ont perdu des proches et des êtres chers.

Nous remercions Le Seigneur pour ceux qu'Il envoie auprès des victimes de la solitude.

Nous Le remercions également pour ceux qui savent partager les biens que Dieu leur donne.

Nous remercions Le Seigneur pour la compréhension et la fraternité qu'Il suscite entre nous et pour l'unité déjà réalisée entre les chrétiens, Ses serviteurs.

A Dieu seul soit la gloire.

*Au nom de l'AMF FAVAN.*

*Liva Rakotondratsimba.*

*Coordinateur.*

***favan.amf@gmail.com***

## CONCERT VIRTUEL NOEL 2020

### AMF FAVAN

